

NEHCRA [Fra] Poison for the mind (Autoprod - 2021)



Formation toute neuve ou presque de la région d'Avignon,

NEHCRA renferme en son sein quelques mercenaires déjà connus de ceux qui ont subi les assauts de [PERVERSE SOULS](#) ou [ARCHENTERUM](#) (où est donc passé le MURET ?), pourvoyeurs de diverses formes de metal toujours extrême, courant qu'ils n'ont pas laissé choir en remontant un projet. Directement inspirés par les plus vils sagouins de la scène death / black, **NEHCRA** livrent sur ce disque introductif cinq titres où brutalité, noirceur et vélocité sont au programme, où le chant oscille entre grognements et éructations tandis que les guitares déchirent le silence sans oublier d'ensorceler, et la rythmique, d'une solidité à

toute épreuve, n'a plus qu'à jouer l'armure qui piétinera avec une joie certaine les hésitants sur le chemin.



Voici un disque que l'on destine surtout aux partisans de la vieille école, quand la batterie ne faisait pas le batteur, quand les bidouillages de micro ne faisaient pas les chanteurs, quand les musiciens apprenaient à jouer avant de sortir onze t-shirts, des patches et une putain de bière à la con. On aime particulièrement ici les soubresauts thrash qui évoquent immédiatement la baston dans la fosse quand le live ne semble plus être une priorité pour grand monde, la production crue de l'ensemble n'est pas pour décevoir le barbare au clavier et cette pochette pèterait bien au format 10-pouces. En attendant, vous devriez jeter une oreille à ce qui n'est qu'une petite démonstration du savoir-faire de batailleurs aguerris que l'on salue et félicite.

Hail Satan, Hail Death, Hail NEHCRA !

<https://www.youtube.com/watch?v=Z4cIOIi0yFg>

Les textes impies de cette auguste publication, tous signés de la main de Ged Ω, ci-devant archiviste du Chaos, sont déposés auprès des services juridiques de Satan lui-même, les utiliser sans autorisation du Ged-iteur vous exposerait à la honte et au mépris le plus absolu, voire à un grand coup de pompe dans le fion suivant votre situation géographique, vous avez été prévenus. Notez bien par ailleurs que le Ged-iteur, bien que belliqueux de nature et tout-à-fait imperméable aux opinions des uns et des autres, rappelle que les points de vue exprimés par les personnes interviewées n'engagent que leurs auteurs.